

Einladung

Elternabend „Gewaltfrei Lernen“

18.10.2023 um 19.00 Uhr in der Sporthalle

„Wie kann ein Kind Konflikte mit Klassenkameraden wortstark und körperlich gewandt lösen, damit es mehr Anerkennung erfährt?“

Liebe Eltern,

die Konfliktschulung Gewaltfrei Lernen fördert in Grundschulen Kinder in ihrer Teamfähigkeit und in ihrer Selbstbehauptung. Sie bestärkt Schüler in prosozialem Verhalten, in Teamwork und in sinnvollem Konfliktverhalten - in mutigen, sinnvollen Körperreaktionen bei Belästigung, Schubsen, Festhalten oder Beleidigen für den Spielplatz wie auf dem Schulhof und Schulweg! Wir wollen Schikanen und Ausgrenzungen vorbeugen und ihre Kinder für den Umgang mit Konflikte - als Beteiligte oder als Helfer - handlungsfähig machen!

Die Kinder üben, sich in wortstarkem, „fairen Streiten“ - durch Rollenspiele, durch die Anleitung für Aussprachen und gegen Mobbing. Gewaltfrei Lernen ist es dabei ein besonderes Anliegen, gerade die ruhigeren Kinder durch die Wiederholung von darstellenden Partnerspielen in ihrem Körperausdruck zu bestärken. Aber auch die ab und an aggressiven Schüler gewinnen wir durch abwechselnde Bewegungsspiele und Sprechübungen für „wortstarke“ Konfliktlösungen!

Gewaltfrei Lernen fördert spielerisch

- die Teamfähigkeit in Bewegungsaufgaben, die Eigen- und die Fremdwahrnehmung
- die Selbstbehauptung in Konflikten mit geschickten Körperreaktionen
- Deeskalation bei Provokationen und Beleidigungen
- die Konfliktlösungen über Aussprachen und Wiedergutmachungen
- Prävention und Intervention von Ausgrenzungen unter Kindern
- Zivilcourage - sinnvolles, gegenseitiges Helfen der Kinder in Konflikten

Wir würden uns freuen, Sie auf dem Elternabend begrüßen zu dürfen. Ihnen werden sinnvolle Reaktionen, wichtige Übungen zum Üben für zu Hause gezeigt, die Ihren Kindern helfen, sich gegenüber Schulkameraden und Geschwistern stark aber fair zu behaupten. Zwei Spezialthemen werden am Ende sein: Streitschlichtungsstrategien und Hilfe für Kinder im Umgang mit Beleidigungen.

Herzlichst Das Kollegium und OGS Team der GGS Steinberger Str.

und Sibylle Wanders, Leitung Gewaltfrei Lernen